

## Veteranen-Vereinigung

Im 52. Jahr der Veteranen-Vereinigung fanden wiederum 12 attraktive Wanderungen statt. Die Routen werden von den Wanderleitern dem regionalen Wettercharakter, Höhenlagen und Jahreszeiten angepasst. Folglich durften wir im unterschiedlichsten Gebiete in der Schweiz, im nahen Schwarzwald und im Elsass unsere «Wander-Leidenschaft» ausleben. Das Wanderjahr 2014 hat uns nicht nur sonnige Tage beschert. So wurde der Regenschirm immer wieder zum «treuen» Begleiter. Die Krönung unseres mehrheitlich nassen Sommers fand mit der zweitägigen Obmanns-Wanderung von Hanspeter Schmid den Höhepunkt. Wer mit von der Partie war, wird das biologisch hoch interessante Moor- und Naturschutzgebiet in der Innerschweiz nicht so schnell vergessen.

Unsere Vereinigung ist kein «Selbstläufer». Wir im Gremium halten uns an alte Vorgaben aus der Gründungszeit (Gründungsmitglieder: Willy Frank, Fritz Iseli und Fritz Nebiker). Leitfaden nennt sich dieses Dokument. Es wurde in meiner Amtszeit an die heutigen Bedürfnisse angepasst. Ein Teamwerk der Superlative!

Als weitere Herausforderung kam die Räumung unseres SAC-Archives am Nadelberg hinzu. Alle Veteranen-Akten sichten, analysieren und schlussendlich bewerten. Heute befinden sich drei Ordner mit den interessantesten Dokumenten seit der Gründungszeit im SAC-Archiv-Schrank. Wer Einsicht möchte, wende sich an den Obmann.

Rückblick auf die Jahresversammlung 2014 Die Jahresversammlung wurde Usus gemäss, problemlos und zügig abgehalten. Die Amtsübergabe, inklusive «Tischglöggli», erfolgte von Hanspeter Schmid an Sales Koch. Verstorbene Kameradinnen und Kameraden Nachstehend die Namen der vier verstorbenen Kameraden (in alphabetischer Reihenfolge): Heini Aenishänslin, Albert Gessler, Werner Rittel und Heinrich Rüeger Sie werden in Gedanken noch lange unter uns sein.

Neue Mitglieder Wiederum durften wir Neumitglieder begrüßen (in alphabetischer Reihenfolge): Martin Bloch, Sandy Cohen Roth, André Eckert, Theo Franz, Andreas Kammer, Hans Kästli, Frido Kiefer, Hanspeter Kopp, Josef Meier, Lin Scarpellini, Christoph Schmassmann, Robert Wepf und Robert Williamson

Mutationen innerhalb des Gremiums Nach 4-jährigem aktivem Mitwirken ist Silvia Schmid per Ende 2014 aus dem Gremium ausgetreten. Aus gesundheitlichen Gründen muss unser Kamerad Ruedi Schärer sein Amt schon nach zwei Jahren wieder abgeben. Neu ins Gremium gewählt wurden: Peter Braun und Niklaus Flück. Ihnen wünschen wir eine erfolgreiche Zeit und freuen uns auf ihre ersten Monatswanderungen. Neue Zusammensetzung des Gremiums: siehe Wanderprogramm 2015.

## 20 | SAC Basel Jahresbericht 2014

Finanzen Alles was mit Geld zu tun hat, liegt in den Händen unseres Kassier Gérard Goetti. Durch das ansehnliche Vermögen ist es uns möglich, die Wanderkosten in einem vertretbaren Bereich zu halten. Unser Motto: Spare in der Zeit, so hast Du in der Not.

Geburtstage Zu runden oder halbrunden Geburtstagen durften wir dieses Jahr gratulieren: Zum 80. Geburtstag: Johanna Bender, Eugen Blum, Laurette Meyer Zum 85. Geburtstag: Ernst Bellwald, Max Richard, Erika Rössler, Rolf Schlachter

Dankeschön-Runde Ein besonderer Dank geht an alle Kameradinnen und Kameraden, welche in meinem Amtsjahr an Wanderungen teilnahmen. An dieser Stelle möchte ich allen Gremiumsmitgliedern/Wanderleitern einen besonderen Dank für ihre mit viel Engagement und Sorgfalt vorbereiteten Wanderrouten aussprechen.

Abschliessend wünsche ich allen Kameradinnen und Kameraden, welche aus gesundheitlichen Gründen nicht mitmachen konnten, gute Besserung und wir alle hoffen, dass das Jahr 2015 für sie besser wird. Dem neuen Obmann Raeto Steiger wünsche ich ein erfolgreiches und schönes Amtsjahr

Sales Koch, Obmann 2014